

職員リレーエッセイ

あなたにとって「車」とは？

ニコニコホーム 世話人 下茂祐乃

買い物や通勤するための移動手段。ドライブなどの趣味。自由にお出かけできない人にとって重要な足。はたまた、車を持っていない人・使わない生活を送っている人にとってはそこまで必要としない代物。近年、交通事故の話題が絶えず、ドライバーのマナーが問題視されて注目されているなど……。色々と考えていけば、良くも悪くも生活していく中で欠かせない物となっています。そこで、「私にとって車とは？」をお伝えしたいと思います。

車に関連した行事として、大きな催しがあり、東京モーターショーがH29.10.27～11.5まで開催されました。これは、自動車の最新技術やデザインを広く広報するための展示会です。東京モーターショーは、世界5大モーターショーの1つとして位置づけられており、約90万人近くの来場者が足を運びます。また、国内外の有名メーカーが次世代へ革新的技術を継承・発展させるために進化させた車を観ることができます。

車の製造技術だけではなく、私の車とは？を説明する上でモータースポーツの魅力は外せません。様々なレースの中で、トップカテゴリーに位置する「SUPER GT」をご存知でしょうか？このレースで走る車両は市販車がモデルのレーシングカーで、日産やホンダ、レクサスなど国内メーカーを始め、有名な海外メーカーまでもが参戦しています。これらの車両には全て厳しい性能調整がされ、常にフェアな戦いができるようになっています。そのため、プリウスがフェラーリを追い抜くことが日常茶飯事。そして、SUPER GTの最大の特徴である「GT500クラス」と「GT300クラス」という速さの異なるクラスが混走するという方式があります。マシンの最高速度は約300km/hで、平均時速にして200km/h弱です。一般的に言われるのは、助手席に乗ってこの速度でコーナーを抜けると横G(重力)を受けて、100mを全力疾走した時の心拍数上昇がみられ、場合によっては失神してしまいます。このような過酷な状況下の中で、冷静な判断をしなければなりません。まさに「スポーツ」です。トップドライバーの腕や実績はもちろん重要ですが、自動車メーカーやタイヤメーカーの技術競争、スポンサーの後押しなどレース外での争いも目玉です。

このように私にとって「車」とはただの交通手段等ではなく、日本や世界で活躍するドライバーの夢や挑戦を乗せた物で、ひいては人間の気持ちを揺さぶるような力を『モーター「スポーツ」』という舞台で発揮していると思っております。

次は総務・杉浦智子さんにつなぎます。

低料第三種郵便物承認

平成 年 月 日発行（増刊）

A J Uニコニコハウス通信（第 号）（ ）